

Dominique D
8/11/ 2018

LETTRE DE RUPTURE

Très chère pipe,

Depuis combien d'années sommes-nous ensemble ? Rappelle-toi, je t'ai trouvée à Rodez. Nous étions en vacances avec Monique, nos trois enfants et un copain de Matthieu. Je suis rentré chez un buraliste et tu trônais sur ton présentoir. J'ai tout de suite aimé ta forme courbée, ton foyer noir généreux. Je n'ai pas hésité, deux minutes après tu étais bourrée d'Amsterdamer. Tu dégageais des effluves odorantes, la chaleur t'envahissait et réchauffait ma main.

Tu m'as accompagné tous les jours, témoin de tous les moments heureux et malheureux.

Mais surtout tu étais un refuge, avec toi je pouvais m'isoler des autres, les mettre à distance. Il se dit beaucoup de choses sur toi. Tu remplacerais le sein maternel, te prendre en main aurait un côté sensuel. Je m'en fiche complètement. Tu sais me détendre me redonner un peu de patience. Aujourd'hui je vais faire ce que je croyais impossible, volontairement je vais me séparer de toi. Les médecins ne savent pas ce qu'ils exigent. Pas de cris je t'en prie, fais-moi confiance je vais trouver quelqu'un qui te donnera une nouvelle vie.